

Cuatro menores heridas tras el derrumbe de una grada del pabellón Juan Carlos Verdú

14/05/2022



Imagen de la grada hundida J.C.

Susto mayúsculo en Elda. El hundimiento de parte de la grada, en la **esquina derecha del pabellón de madera Juan Carlos Verdú** en pleno **Campeonato nacional de Fitkid**, ha dejado cuatro heridas leves según la Policía Local, pero solo dos han tenido que ser atendidas. **La competición se mantendrá en el polideportivo Ciudad de Elda, ya que el pabellón, en el que restaba una hora y media de prueba, se ha cerrado.** El incidente se ha producido por un movimiento de tierras en el subsuelo con afección en uno de los pilares.

El suceso se ha producido pasadas las 13 horas cuando se estaba realizando la competición. De repente el suelo de las gradas se ha venido abajo llevándose consigo a

varias personas del público. Por suerte, **en esa zona no había una gran cantidad de personas**, una veintena de menores y algunos adultos pero el susto ha sido grande y varias niñas y adultos estaban llorando. Algunas personas han sufrido ataques de ansiedad debido al susto, incluido el edil de Deportes, Fernando Gómez.

Cuatro menores de edad participantes en el certamen han resultado heridas de carácter leve. Una de ellas, con un esguince, ha sido trasladada al hospital, mientras que la otra menor ha sido atendida *in situ*, las otras dos no han necesitado atención sanitaria.



La Policía Nacional ayudando a sacar a dos menores | J.C.

Los **Bomberos** han acudido rápidamente así como la **Policía Local y Nacional** y las ambulancias. Han ayudado a los heridos y han desalojado las instalaciones, que permanecerán cerradas hasta nuevo aviso.

El edil de Deportes, **Fernando Gómez**, ha afirmado que en cuestión de segundos la grada se ha venido abajo, "no esperábamos esto, **el pabellón había pasado varias revisiones técnicas, pero ha cedido de repente**. El

ingeniero y los Bomberos han indicado que la estructura es metálica y de ladrillo y que un posible movimiento de tierras ha provocado el hundimiento".

Gómez ha confirmado que ha aparecido **una grieta en el interior del pabellón**, por lo que no solo se va a cerrar el espacio deportivo sino también parte de la acera colindante, la de la calle Perú. Ahora se revisará por completo este espacio para comprobar sus daños y ver cómo actuar.



Las ambulancias han acudido rápidamente | J.C.